

Le seigneur des anneaux : le retour du roi - 1/1

L'un des films les plus attendus de 2003 : "le seigneur des anneaux : le retour du roi", la fin d'une trilogie 100% action et émotion réalisé par Peter Jackson dans sa Nouvelle-Zélande natale.

Nous savons tous que "**le retour du roi**" connaît un grand succès, en effet le film est sorti le 17 décembre 2003 au cinéma, pourtant il est encore projeté dans certaines villes telles que Brest ou Quimper (lol !). Nous pouvons ainsi constater l'ampleur du phénomène quand on en arrive à pleurer, à rire, à s'énerver durant un seul film chapeau ! La joie que l'on éprouve à regarder un film qui dure plus de 3h00 mais qui pourtant, pour les plus grands fans, ne semble duré que 30 minutes tant il est captivant. Aventures, frisson, émotion sont au rendez-vous dans ce chef-d'oeuvre signé Peter Jackson, qui après le succès de "**la communauté de l'anneau**" et "**les deux tours**" achèvent l'oeuvre de J. J. Tolkien avec un des films qui a rapporté le plus d'argent de l'histoire du cinéma.

En effet, des acteurs tels que Orlando Bloom ("Pirates des Caraïbes", "Ned Kelly" et bientôt "Troy" avec Brad Pitt et Diane Kruger) ou Viggo Mortensen ("Hidalgo"), qui n'étaient jusque là méconnus, sont devenus des acteurs idolâtrés dans le monde entier, Orlando Bloom devenu l'un des acteurs les plus demandés à Hollywood; contrairement à d'autres acteurs tels que Liv Tyler ("**Armageddon**") ou Ian Mc Kellen ("**Xmen 1 & 2**") qui étaient déjà connus du grand public, mais, qui grâce à ce film, s'élèvent dans le coeur des fans.

Pour terminer, il ne faut pas oublier la très belle prestation de Elijah Wood, le fameux porteur de l'anneau qui a fait sensation auprès du public ainsi qu'à Sean Astin qui nous a montré son courage lors du tournage du troisième film, en effet il s'est ouvert un doigt de pied en tournant la scène finale de la "**Communauté de l'anneau**". Bravo à Peter Jackson pour ses décors de Minas Tirith ou le gouffre de Helm qui semblent vraiment réalistes ainsi qu'à tous les acteurs qui ont travaillé pendant plus de 3 ans pour achever cette magnifique trilogie.

Petit plus pour Christopher Lee, qui, dans la version française des 3 films a doublé son propre rôle en Français !!! Bravo à cet homme qui parle 7 langues.